

Les États-Unis déploient de nouveaux effectifs dans le Nord de la Syrie



Syrie, 25 janvier, (RHC-Telesur).-Le gouvernement étasunien a déployé environ 100 effectifs d'unités spéciales et des hélicoptères dans une base aérienne qui se trouve dans le Nord de la Syrie, sous prétexte de rejoindre la lutte anti-terroriste dans la zone.

La presse locale précise que les forces aériennes nord-américaines sont transférées à l'aérodrome de Remeilian, dans la province d'Al-Jasakar, dans le Nord-ouest du pays arabe.

Avec ce déploiement, la Russie n'est plus le seul pays étranger qui combat le terrorisme en territoire syrien, mais les opérations de Moscou sont les seules coordonnées et autorisées par le gouvernement de Damas.

À ce sujet, les autorités de l'armée russe ont souligné que le Pentagone utilise cette base depuis trois mois et qu'il est possible que cette installation fournisse des munitions et des armes à plusieurs groupes rebelles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/82235-les-etats-unis-deploient-de-nouveaux-effectifs-dans-le-nord-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba